

Siedlergemeinschaft Waldhof e. V.

Jahreshauptversammlung

Am 22.04.2022 fand unsere diesjährige Jahreshauptversammlung im Schützenhaus in Waldhof statt. Ein ganz herzliches Dankeschön an den Schützenverein, dass wir das Schützenhaus für unsere Veranstaltung nutzen konnten sowie für das Bereitstellen von Getränken. Das war eine super Sache!

Nach der Begrüßung zur Sitzung, dem Feststellen der ordnungsgemäßen Einberufung sowie dem Totengedenken standen die Ehrungen an. Geehrt wurden Doris Quentin für 40-jährige Mitgliedschaft und Beate und Wilfried Ilenburg für 25-jährige Mitgliedschaft. Wir freuen uns sehr über ihre langjährige Verbundenheit zur Siedlergemeinschaft Waldhof. Des Weiteren erhielten unsere ehemaligen ersten Vorsitzenden Holger Brandt und Olaf Wieder die Urkunde für besondere Verdienste sowie die silberne Verdienstnadel des Verbandes Wohneigentum Hessen e. V. Beide haben die Siedlergemeinschaft über jeweils neun Jahre geführt und dazu beigetragen, die Gemeinschaft in Waldhof zu stärken und verschiedene Projekte umzusetzen. Macht weiter so! Ein ganz besonderes Dankeschön wurde an Alfred Berger ausgesprochen, der leider den Vorstand verlässt, sich aber trotzdem für Hilfe bei der Umsetzung von Projekten bereit erklärt hat. Er hat den Verein über Jahrzehnte begleitet und vor allem bei der Umsetzung von Baumaßnahmen hervorragend unterstützt.

Im Anschluss berichtete die Vorsitzende, Kati Werner, über Aktivitäten der vergangenen zwei Jahre. Der zweite Vorsitzende, Michael Clemens, übernahm den Kassenbericht, da unsere Kassiererin leider verhindert war. Der Kassenprüfer, Bernd Werner, berichtete über die in Zusammenarbeit mit Stephen Himmelmann erfolgte Kassenprüfung und lobte die einwandfreie Kassenführung. Der gesamte Vorstand wurde anschließend entlastet.

Und so schnell vergehen drei Jahre. Die Neuwahlen standen an. Thorsten Krieglstein führte als Wahlleiter „kurz und schmerzlos“ die Wahl durch, die zu folgendem Ergebnis führte:

1. Vorsitzende: Kati Werner
 2. Michael Clemens
- Kassiererin: Jessica Stramke
Schriftführerin: Kathrin Mija
Beisitzer: Lothar Fortini, Holger Brandt, Olaf Wieder, Mattias Meißner, Andreas Kulick, Thomas Kulick
Kassenprüfer: Stephen Himmelmann, Bernd Werner

Kati Werner gab den Anwesenden einen kurzen Überblick über anstehende Projekte in 2022. Unter anderem soll am Spielplatz eine Fläche um den Unterstand gepflastert werden und ein neues Spielgerät aufgestellt werden, für das wir wieder Fördermittel aus dem Programm „Starkes Dorf – Wir machen mit!“ des Landes Hessens erhalten. Im Spätsommer hoffen wir, unsere schon lange geplante 60er/70er-Jahre-Party feiern zu können. Und vieles mehr ...

Zur Jahreshauptversammlung konnten wir auch ein Mitglied unseres Regionalverbandes, Herrn Bernd Schwesinger, begrüßen. Er berichtete über aktuelle Sachen aus dem Verband Wohneigentum. Besonders erwähnte er die für ein Jahr kostenfreie Mitgliedschaft im Verband Wohneigentum bei Eintritt bis 31.12.2022. Interessenten können sich hier gern bei den Vorstandsmitgliedern oder per E-Mail über sg-waldhof@web.de melden.

Ebenfalls konnten wir unseren Bürgermeister, Andreas Schönemann, begrüßen. Mit ihm konnten wir einige Themen, zum Beispiel die noch nicht erfolgte Endabnahme des Glasfaserbaus durch die Firma Goetel, usw. besprechen. Dafür nochmals vielen Dank!

Da sich viele unserer Mitglieder im Zuge der Energiewende und immer weiter steigender Energiepreise für Einsparungsmaßnahmen interessieren, haben wir das Unternehmen EEG Autark GmbH, einen Partner des Verbandes Wohneigentum, eingeladen. Hier haben wir einen interessanten Einblick in das Thema Photovoltaik erhalten. Da in Waldhof die meisten Dächer baugleich sind, erhalten wir von der Firma drei Musterangebote mit Komponenten in unterschiedlichen Preisklassen, die wir den Hauseigentümern bei Interesse gern zur Verfügung stellen.

Die Jahreshauptversammlung konnte mit der obligatorischen Getränkeunde auf die Kasse der Siedlergemeinschaft Waldhof erfolgreich beendet werden.

Arbeitseinsatz am 30.04.2022

Am Samstag, dem 30.04.2022, trafen sich Vorstandsmitglieder und freiwillige Helfer und Helferinnen für verschiedene Arbeiten. Die Mädels machten sich zuerst an den Frühjahrsputz und die Pflege der Grünanlage. Von den Beeten wurde das Moos entfernt, die Pflanzen zurückgeschnitten und neue Pflanzerde aufgebracht. Besonders erfreulich war es, dass sich die beiden in Waldhof lebenden ukrainischen Frauen mit ihren Kindern an der Aktion beteiligt haben. Es war richtig schön anzusehen mit welcher Freude sie bei der Arbeit waren. So kann Integration gelingen!





Die Männer waren unterdessen mit dem Aufräumen des Lagers beschäftigt. Im Laufe der Zeit sammelt sich so einiges an, was erstmal aufgehoben aber dann doch nicht mehr benötigt wird. So wurde ordentlich aussortiert und es gab Luft für wichtige Dinge. Auch um das Vereinsheim herum wurde gekehrt und aufgeräumt und ein neues Schild angebracht. Lothar hat unsere von Goetel erstandene Kabelrolle abgekärchert. Diese soll noch abgeschliffen und lasiert werden, um uns beim nächsten Fest als Stehtisch zu dienen.



Zum Abschluss gab es ein deftiges Mittagessen und diverse Getränke. Vielen Dank an alle Helfer und Helferinnen. Es hat Spaß gemacht mit euch!

Siedlergemeinschaft Waldhof e. V.